



ピノキオだよ!

2020.5. ピノキオ幼稚園久が原園

<https://www.ness-corpo.co.jp/kugahara/index.html>

5月

季節が豊かに、あたたかいお日様と気持ちの良い季節を
むかえましたが、自粛要請もあり、外出も出来ない日々です。
1日も早く、子ども達とみどりやかな園生活が送れる日を祈る
は“かりて”です。

＜命より大切な物はない!!＞

園の自粛にご理解とご協力を頂きまして、ありがとうございました。
命より大切なものはありません。大切な人の為に、自分達の出来事をしてしまう。
園では、電話にての相談や、話をしたいなど、いつもみどり車両にご連絡下さい。
又、園だより、給食だよりにて家庭で温めて頂く時間からして、も楽しく過ごせる
ように、遊びやレシピを紹介していく予定です。参考にしてみて下さい。

「かおかおどんなかお」

著:木原良平



いろんな顔がいはせ!!
園の子ども達も大好きな絵本です。表情を
真似しながらみんなで楽しんで下さいね!!

「めだかの学校」

作詞:茶木滋 作曲:中田喜直

めだかの学校は 川の中
そとのぞいて見てごらん
そとのぞいて見てごらん
皆でお遊戯しているよ

おうちで遊び! <新聞遊び>



広げてマット! 4切ってビリビリ...
丸めてグチャグチャ... 色々な遊び方ができました。
親子で一緒に楽しんで、ストレス発散にもなりますよ!
シートを敷いたり、アルの内でや、たりと片付けも楽しんで!
ビニール袋も用意して中に入らせて、最後は風船にして遊ぶのもいいですね。

今月の予定

- | | |
|----------|-------------|
| 8日 絵画教室 | 25日 お誕生日会 |
| 12日 体操教室 | 26日 体操教室 |
| 18日 身体測定 | 27日 遊具・道具訓練 |
| 22日 絵画教室 | 29日 保護者会 |
- *状況により中止する場合があります。

ひよこぐみ 目標: 新しい環境に慣れてみましょう

入園から一ヶ月が経ちましたね。ピンクに色づいていた桜の花びらも散り、いつの間にか葉桜の季節になりました。ひよこ組さんはゆきぐみ保育者と一对一でのスタート。まだ人見知りは始まらないものの、知らない場所や人と過ごすことは不安がたくさんです。しかし、園内で年齢が一番低いひよこ組さんの車を他の友達は「赤ちゃん! 小さいね、ねんねしてる」と会う度声を掛けてくれていました。子どもたち同士何か伝わるのでしょうか、「へへへ」と自然と笑顔が溢れています。5月も継続して気持ちを受け止めたり、触れ合いと一緒に楽しんだりしながら、笑って泣いて怒って安心して過ごせる環境を作っていくと思っています。

教育目標: 哺乳瓶やミルクの味に慣れてみましょう

「これはなんだ?」と初めて見る哺乳瓶に初めは口に含んでみますが、食感が違う。味も匂いも母乳と違う。初めてのもの違うものはかりで、泣いてしまうことがほとんどですが、最初は数滴しか飲めなくて、少しずつ飲める量も増えていく。泣き疲れながら飲んでいます。生き力を感じさせられました。自分で「お腹が空いた、飲みたい」と今まで5月も引き続きゆきぐみ少しずつ進めていくければと思っています。

りすぐみ 目標: 環境の変化に慣れましょう・生活リズムを感じながら過ごしましょう

あたたかい日が増えた4月。感染症の拡大により、なかなか全員で集まることができませんでしたが、散歩に行って思いきり身体を動かしたり、砂場で夢中で遊ぶ姿が見られようになりました。新しく入てくれたお友達との歳児からの持ち上がりのお友達とが、互いに互いの存在を気にし合い、笑いかけたり、と見つけたりの姿も。室内ではままごとや新聞遊びをし、人の関わりを感じたり、指先を集中して使ったりして遊んでいます。たた一ヶ月で、園・クラスの環境に慣れつつあるようです。

今後の流れがどうなるか、先行きが不透明な部分が多いのですが、こうした環境の変化にも、子ども達は安心して遊び込みるようにクラスの環境や活動を整えていきます。そして、身の回りのことを少しでも自分で取り組み、生活リズムを感じながら過ごすようにしていけたらと思っています。

教育目標: 給食に慣れ、楽しく食べましょう

4月はあまり前に給食を食べることができませんでしたが、食べることは好きなので、食事が並んで、と一直線にテーブルに向かって行くりすぐみの子ども達。エプロンを付ける時間も惜しいので手を合わせると直ぐにモモリ食べ始めています。一方で、給食に使われている食料も「これは?」と気にしたり、前や隣に座るお友達のことを指さし前を尋ねたり、自分の周りにも目を向ければなりになっていました。

5月は引き続き給食に慣れることを目標に、保育者や友達と楽しく食べられるようになっていけたらと思っています。

こあらぐみ 目標: 生活リズムを整え、健康に宏じしてみましょう

保育者と一緒に好きな遊びをみつけて楽しめましょう

それぞれの場所で過ごした4月。子ども達もおうちの方も戻りことも多かったことと思います。どこで生活されても生活リズムは整えていきたいですね。自粛生活中で、遊び、食べ、寝る等の他、子どもとの楽しい絵馬やスキンシップを重ねていきたいと思っています。今月は特に、好きな遊びをみつけて、お家で大事にしていきます。

教育目標: 給食に慣れましょう・色々な食べ物を見た・触った・嘴んで味わう絵馬をしましょう

それぞれの間わり方で食に向き合っているこあら組。食に意欲的な子、思ひ通りに進まない子、それそれでアンドのよりな方法でも良いので、今は食べ物に慣れさせてみようと姿を育てていきたいと思っています。お家庭では果物の皮はむいてあたり、みかづが大切に提供されることもあるかと思いますが、園では果物の食べられる所と食べられない所を見極めていたり、手づかみ食べや食具を使って自分の一口量にあたる食事を口の中に入れていきます。降園の際には給食の見本をみて角をしていたりなどと思っています。